



Síntesis de medios

21 de febrero de 2023

Primeras Planas

Da el Senado aval al Plan B
Autorizan a Dos Bocas \$47 mil millones más
Entidades concentran observaciones de ASF
Cinco estados con líos de seguridad dejan la chamba a los militares
Hoyo de 12 mil mdp en el último año de gestión de Aureoles
ASF: Segalmex, Liconsa y Diconsa suman anomalías por 15 mil mdp
SAT denuncia al día a tres delincuentes ante la FGR
Secuestros a la baja
Serenos, morenos

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

SSC detiene a seis de célula de Los Canchola

La SSC detuvo a seis integrantes de la célula criminal de Lenin Canchola, quienes operaban en la alcaldía Álvaro Obregón. A raíz del cateo de inmuebles se liberó a cuatro personas que estaban privadas de su libertad, quienes presentaban lesiones al parecer causadas por sus captores y por quienes pedían una suma de dinero a cambio de su liberación, informó el titular de SSC, **Omar García Harfuch**. [El Universal](#) / [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [Ovaciones](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [24 Horas](#) / [El Día](#) / sin mención: [Basta](#)

Buscan a autores intelectuales del ataque a Ciro

Omar García Harfuch, titular de la SSC, aseguró que un sujeto apodado "El Patrón", habría mandado matar al periodista Ciro Gómez Leyva, al tiempo que manifestó que todos los autores materiales de este hecho están detenidos y que la investigación continúa ahora para ir tras los autores intelectuales. Indicó que se indaga la participación del CJNG en este atentado. [Excélsior](#) / [Milenio](#) / [La Jornada](#) / [La Razón](#) / [El Sol de México](#) / [El Heraldo de México](#) / [Contra Replica](#) / [Diario de México](#) / [Récord](#)

Arrestan a sujeto con 10 mdp y Lamborghini

El cantante de música urbana, Said "N", fue detenido por elementos de la SSC, en su casa de Jardines del Pedregal, pues fue encontrado con posesión de armas de fuego, cargadores, cartuchos útiles, droga, dinero en efectivo, un vehículo y motocicletas. **Omar García Harfuch**, titular de la SSC, informó que, en seguimiento a denuncias ciudadanas, tras realizar un cateo en la colonia Jardines del Pedregal, alcaldía Álvaro Obregón, el cantante fue detenido. [Milenio](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [Basta](#)

Cártel "Nuevo Imperio" no genera desestabilización en CDMX: García Harfuch

El cártel "Nuevo Imperio", liderado por Néstor Arturo Arellano, conocido como "El 20", no es una célula delictiva que esté generando desestabilización social en la capital, sin embargo, su operación ha incrementado en EDOMEX, informó **Omar García Harfuch**, titular de la SSC. [La Crónica de Hoy](#)

Rehabilitarán parque que dejó el plantón 420

El parque Luis Pasteur será rehabilitado por la Sobse, después de que la madrugada de este sábado, elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** desmantelaron el campamento ocupado desde hace tres años por grupos y organizaciones de la sociedad civil, a favor de la despenalización de la marihuana. [El Sol de México](#) / [La Prensa](#) / [La Razón](#)



Síntesis de medios

21 de febrero de 2023

Detienen a una mujer buscada por narcotráfico en los EU

Una mujer que era buscada por autoridades de Estados Unidos por el delito de tráfico de drogas fue detenida por uniformados de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** en un inmueble ubicado en la colonia Polanco Tercera Sección, alcaldía Miguel Hidalgo. La imputada cuenta con al menos cuatro acusaciones por posesión de droga, tráfico de metanfetamina y posesión de arma. [La Prensa](#)

Detienen a dos hindúes por posible robo a un transeúnte

Oficiales de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a dos ciudadanos de nacionalidad Hindú tras ser señalados de haber participado en el robo de sus pertenencias a un transeúnte en calle Patriotismo, de la colonia Ciudad de los Deportes, alcaldía Benito Juárez. [La Prensa](#)

Provocan caos vial manifestantes en Coyoacán y Circuito

Por más de dos horas, un grupo de 53 manifestantes bloqueó el Circuito Interior, a la altura de la avenida México Coyoacán. De acuerdo a los reportes de los elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, quienes llegaron al lugar para hacer los cortes a la vialidad, los inconformes aseguraron que pertenecían a Participación Ciudadana de la alcaldía Álvaro Obregón, y pedían el pago de sus salarios que se les adeudaba desde el mes de diciembre, así como el esclarecimiento de despidos injustificados. [24 Horas](#)

No prevén operativo en mitin para defender INE

Para la concentración del próximo domingo en el Zócalo capitalino, por parte de personas que dicen, defenderán al INE, el GCDMX aún no prevé establecer algún mecanismo u operativo de seguridad. En la marcha del pasado noviembre, no contó con elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** para “mantener el orden”, lo cual tampoco fue necesario y sólo se montó un operativo vial. [Ovaciones](#)

Azcapotzalco sancionará a los vecinos cochinos

Margarita Saldaña, alcaldesa de Azcapotzalco, presentará una iniciativa al Congreso, con el fin de que los vecinos que tiren basura en lugares prohibidos o no recojan las heces de sus animales, sean llevados al MP por personal de la demarcación y no por policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [El Sol de México](#)

Columna Teléfono Rojo: Acto de autoridad / José Ureña

Por fin se logró lo solicitado hace tres años: la liberación del jardín Luis Pasteur, anexo al Senado de la República. Hace diez días Ricardo Monreal, solicitó la liberación del espacio a la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, quien instruyó al jefe policiaco **Omar García Harfuch** y dirigió el operativo. [24 Horas](#)

Columna Rozones: Otro golpe en CDMX

La Policía capitalina se anotó otro éxito al desarticular una célula delictiva y al mismo tiempo liberar a cuatro personas que estaban secuestradas. De acuerdo con lo informado por el titular de la SSC, **Omar García Harfuch**, en dos cateos realizados en inmuebles ubicados en la alcaldía Álvaro Obregón fueron detenidos seis integrantes de una banda que era liderada por Lenin Canchola, [La Razón](#)

Artículo: Virtualidad vs delincuencia en CDMX / Salvador Guerrero Chiprés

Tepito se convirtió en el escenario de una incursión policial que concluyó con el rescate de una persona secuestrada. En el operativo, realizado por agentes de la SSC enfrentaron y abatieron a uno de los secuestradores. La escena forma parte de la realidad virtual en la que ahora entrenarán los policías. Entre los fundamentos de la reducción de la incidencia delictiva en la capital están el impulso que la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, da a la capacitación y el desarrollo tecnológico para la inteligencia policial, así como la capacidad administrativa y operativa del secretario **Omar García Harfuch**. [La Prensa](#)



Síntesis de medios

21 de febrero de 2023

Columna Ciudad Perdida: El Metro, un sistema apetecible / Miguel Ángel Velázquez

Tras los acontecimientos atípicos en el STC Metro, los datos que se nos han proporcionado nos hablan de que en el subterráneo vigilan, además de la GN, algo así como **5 mil policías**, un número con el que no cuentan las alcaldías, por ejemplo, pero hay que tener en claro que al Metro acuden día con día por ahí de 5 millones de personas. Ninguna alcaldía tiene ese número de habitantes. [La Jornada](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Aviso por el cual se dan a conocer las claves, conceptos, unidades de medida y cuotas que se aplicarán durante la vigencia de las “Reglas Para La Autorización, Control y Manejo de Ingresos de Aplicación Automática” en la Policía Auxiliar de la Ciudad de México. [Gaceta Oficial de la CDMX](#)

Secretaría de Administración y Finanzas

Programa General de Regularización Fiscal mediante el cual se condona totalmente el pago de derechos por los Servicios de Control Vehicular que se indican, a favor del Heroico Cuerpo de Bomberos, de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y sus áreas prestadoras de servicios Pre-Hospitalarios, Interhospitalarios y de Traslados, así como a la Secretaría de Salud y sus Áreas Prestadoras de servicios pre-hospitalarios, Interhospitalarios y de Traslados. [Gaceta Oficial de la CDMX](#)

Policiaco

Asesinan a Lex Midas

Un joven conocido como Lex Midas en la plataforma Tiktok, fue baleado cuando viajaba a bordo de su motocicleta sobre calle Jarcería, en la colonia Morelos, alcaldía Cuauhtémoc, por dos sujetos que escaparon a bordo de una motocicleta. **Policías capitalinos** montaron un operativo para tratar de dar con los responsables. [Reforma](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Cae en coladera

Una coladera sin tapa provocó la muerte de un motociclista, en la colonia Ampliación Los Alpes, de la alcaldía Álvaro Obregón. Según reportes de la **policía**, el motociclista circulaba sobre Eje 5 Poniente cuando perdió el control del vehículo, lo que provocó que la motocicleta y el conductor volaran varios metros de distancia. [Reforma](#) / [El Universal](#) / [Excélsior](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Le arrebatan la vida a trancazos

El cuerpo sin vida de una mujer fue hallado con diversos golpes y aparente abuso sexual sobre un puente vehicular de la colonia Ermita Zaragoza, en la alcaldía Iztapalapa. Al sitio arribaron paramédicos y **elementos policiacos** quienes resguardaron la zona. [El Gráfico](#)

Filetean a mujer en el Peri

En un camellón del Periférico sobre Canal de Garay, colonia José López Portillo, alcaldía Iztapalapa, vecinos encontraron el cuerpo de una mujer con diversas lesiones por arma blanca. **Elementos policiacos** resguardaron el sitio en espera de peritos. [El Gráfico](#)

Sistema Penitenciario

Más hombres presos que mujeres por aborto

Al cierre del 2019 existían en México 102 personas presas en **cárceles estatales** por el delito de aborto. La persecución judicial de esta decisión de vida no sólo afecta a mujeres, pues del total de presos 88 eran hombres y quienes habrían participado en la interrupción del embarazo. El fallo de la Corte sobre el aborto asegura que esta cantidad de personas en la cárcel sea una cosa del pasado. [El Sol de México](#)



Síntesis de medios

21 de febrero de 2023

Justicia

Cuauhtémoc, Iztapalapa y GAM, con más feminicidios

Aunque la capital del país ha implementado programas estratégicos para proteger a las mujeres que sufren algún grado de violencia, la realidad es que las cifras de feminicidios no han logrado tener un franco descenso según las propias estadísticas de FGJ. De acuerdo con el Atlas de riesgo la alcaldía Iztapalapa lidera la cifra de feminicidios, seguida por Gustavo A. Madero. El tercer lugar lo ostenta Cuauhtémoc. [Contra Réplica](#)

Fiscalía liga 130 inmuebles con corrupción

La FGJ ha detectado cerca de 130 inmuebles en la alcaldía Benito Juárez que presentan irregularidades, posiblemente relacionados con la corrupción en el sector bienes raíces. A través del vocero, Ulises Lara, apuntó que estos inmuebles violan las normas de construcción a raíz de un posible contubernio entre autoridades de la demarcación y empresas inmobiliarias. [La Razón](#) / [El Sol de México](#) / [La Prensa](#) / [24 Horas](#) / [Basta](#)

Imagen Destacada



LA PRENSA

La SSC detuvo a Los Malcriados, se dedicaban al secuestro, robo y extorsión

